



Innovativ und wegweisend – der Relaunch des Internetauftritts des IVFP!

Altenstadt/WN, April 2016. Im neuen Look präsentiert das Institut für Vorsorge und Finanzplanung (IVFP) seine neue Homepage. Unabhängige Informationen und praxisnahe Lösungen rund um die (Alters-)Vorsorge gibt es ab sofort unter www.ivfp.de. Die Website wurde neu überarbeitet und startet jetzt mit aktuellem Design und klarer Struktur durch. Im Fokus des Relaunch standen ein Responsive Webdesign, eine intelligente Benutzerführung und eine übersichtliche Darstellung des kompletten Angebotspektrums des IVFP.

Das perfekte Angebot rund um die Vorsorge: immer individuell, immer aktuell

Die neu gestaltete Homepage bietet dem User vom Start weg die wichtigsten Inhalte auf einen Blick. Dabei wird die hohe Qualität der Produkte des IVFP nun noch transparenter dargestellt. Durch eine innovative Menüführung erhalten die Webbesucher rasch einen Überblick und sind in der Lage, sich zielgerichtet zu informieren. „Die Herausforderung des Relaunch war,“ so Frank Nobis, Geschäftsführer des IVFP, „die große Bandbreite von Informationen, bestehend aus News, Facts und Angeboten für Geschäftspartner, in eine übersichtliche und nachvollziehbare Form zu bekommen und damit dem Anwender eine intuitive Bedienung zu ermöglichen.“ Ob Informationen zu **Ratings, Software, Tax&Consulting, Research** oder Weiterbildungen (**Akademie**). Alle Bereiche sind über SlideOuts leicht zugänglich und unterstreichen dadurch die Philosophie des Instituts:

Einfach mehr Vorsorge!

Geschlossen sieht die Geschäftsführung, bestehend aus Prof. Michael Hauer, Frank Nobis und Prof. Dr. Thomas Dommermuth, in der neuen Website eine gelungene Darstellung des gesamten Produkt- und Dienstleistungsspektrums des Instituts. Viel Spaß beim Informieren!



IVFP: Vorsorge im Fokus

Das **Institut für Vorsorge und Finanzplanung (IVFP)** ist ein unabhängiges, inhabergeführtes Unternehmen, das sich auf private und betriebliche Vorsorge spezialisiert hat. Im Jahr 2001 gegründet und mit Hauptsitz in Altstadt/WN steht es unter der fachlichen Leitung von Prof. Michael Hauer, Frank Nobis und Prof. Dr. Thomas Dommermuth. Einer der drei Geschäftsbereiche beruht auf der Bewertung von Vorsorgeprodukten, Erstellung von Gutachten und Zertifizierung von Beratungsprozessen im Bereich der Finanzplanung. Die Softwareentwicklung ist eine weitere Domäne des Instituts: Individuelle Online-, Offline- oder Serverlösungen gehören hier ebenso zum Leistungsspektrum wie die Anbindung von Software an entsprechende Tarifprogramme. Über seine eigene Akademie bietet das Institut ein umfangreiches Spektrum an Fachseminaren und Weiterbildungen an. Zu seinen Kunden zählen zahlreiche namhafte Unternehmen wie AachenMünchener, Allianz, AXA, Canada Life, Commerzbank, Concordia, Fidelity, HDI, LBS, Postbank, Sparkassen Finanzgruppe, Standard Life, Die Stuttgarter, Union Investment, Versicherungskammer Bayern, Zurich Deutscher Herold, neue leben, Swiss Life u.v.a.

Abdruck honorarfrei. Bei Abdruck oder redaktioneller Erwähnung bitten wir um ein Belegexemplar. Vielen Dank!

Pressekontakt:

Institut für Vorsorge und Finanzplanung GmbH
Georg Goedeckemeyer
Auf der Haide 1
92665 Altstadt / WN
Tel: 09602 / 944 928 0
Fax: 09602 / 944 928 10
E-Mail: presse@vorsorge-finanzplanung.de